



Pièces	6 Pièces
Superficie	191 m²
Référence	86232745
Prix	1 160 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

Située en position dominante, à proximité du village de Cabris et à quelques pas du golf du Claux Amic, cette superbe villa d'architecte entièrement rénovée d'environ 191 m² est édifiée sur un terrain en restanques d'environ 3 555 m², agrémenté d'une piscine. Elle offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, l'arrière-pays et les collines environnantes. La villa principale offre un vaste séjour lumineux s'ouvrant sur la terrasse, une salle à manger et cuisine ouverte. L'espace nuit se compose de quatre chambres en suite, dont une superbe suite parentale occupant l'intégralité de ...

Located in a dominant position, near the village of Cabris and a short walk from the Claux Amic golf course, this superb, fully renovated architect villa of approx 191 sqm is built on a plot of land of approx 3 555 sqm, with a swimming pool. The property offers exceptional panoramic views of the sea, the countryside and the surrounding hills. The main villa offers a spacious, bright living room opening onto the terrace, a dining room and an open kitchen. The sleeping area comprises four en-suite bedrooms, including a superb master suite occupying the entire floor. The property also includes ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

